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Protokoll einer ordentlichen Sitzung  
des Studierendenparlaments der Jade 

Hochschule 
 - öffentlich - 

Ort:  Online via moodle-Konferenz 
Datum: 20.10.2017    Lfd. Nr. WS17/18-02 

 

 

Oldenburg Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   

Zerr, Irina  X 
Hansen, Leif X  

Schute, Friedrich X  

   

Verteter_innen:   

Hauthal, Andreas X  

Visser, Siemen  X 
 

Elsfleth Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   

Weinbrecht, Jonas  X 

Rathje, Henrike  X 

Hoffmann, Jannick  X 

Schmidt, Florian Jakob X 
 

Ernst, Matthias X  
 
 
 

Wilhelmshaven Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   

Ralle, Oliver  X 

Schlüter, Yannick X  

Hense, Gerrit  X 

Wegner, Robert X X 
   

Verteter_innen:   

Müller, Maria  X 

Ostendorf, Samira  X 

Hohenadl, Stephan  X 

Lammers, Phillip  X 

Haupt, Ramona  X 

Gayib, Yusuf  X 

Quandel, Alexis X  
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Gäste:  Cynthia Wolter ,Arthur Betke 
Sitzungsleitung:   Friedrich Schute 
Protokollführung:    Leif Hansen 
 
Beginn der Sitzung:   18:12 Uhr  
Pause     - 
Ende der Sitzung:    20:42 Uhr 
 
Kommen / Gehen Zeiten: - 
  
Anhang    Wahlliste ÖStA Wilhelmshaven 
     Aufgaben des StuPa an der Jade-Hochschule Whv, Ol, El 
 
 

 
Liste der Tagesordnungspunkte: 
 
TOP 01:  Regularien 

TOP 02: Haushaltspläne der Fachschaften 

TOP 03: Satzung der Studierendenschaft 

TOP 04: Haushaltsplan des AStA  

TOP 05: Referate 

TOP 06: Semsterticket 

TOP 07: Sonstiges 

 

TOP 01:  Regularien 

Der Sitzungsleiter Friedrich Schute eröffnet die Sitzung um 18:12 Uhr und begrüßt die Anwe-
senden StuPa-Mitglieder und Gäste. Der Sitzungsleiter stellt fest, dass eine ordentliche Be-
schlussfähigkeit besteht. 
 
Der Sitzungsleiter verliest die Tagesordnung. 
 
Der Sitzungsleiter beantragt den Beschluss der Tagesordnung. 
8 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Die Tagesordnung ist genehmigt. 
 
Der Sitzungsleiter beantragt den Beschluss des Protokolls vom 18. September 2017 
8 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Das Protokoll ist genehmigt. 
 
 
Der Sitzungsleiter schließt diesen Tagesordnungspunkt. 
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TOP 02: Haushaltspläne der Fachschaften 
 
Da keine Haushaltspläne vorliegn wird dieser TOP vertagt. 

 
Der Sitzungsleiter schließt diesen Tagesordnungspunkt. 

 
 
 
TOP 03: Satzung der Studierendenschaft 
 
 
Heinrich Blaß schlägt vor die Mitgliederzahl des StuPa von 13 auf 19 zu erhöhen. 
Dies schlägt er vor da er 8000 Studierende mit nur 13 Mitgliedern unterpräsentiert findet.  
 
Es wird Abgestimmt. 

 
Der Sitzungsleiter beantragt den Beschluss den StuPa mit 13 Mitgliedern, ergo 7 Direkte + 6 
Delegierte zu erhalten. 
8 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Die Mitglieder des StuPa ist für 13 Mitglieder genehmigt. 
 
Außerdem schlägt Heinrich Blaß vor die Kernreferate die vom Land vorgeschlagen werden um 
Kernreferat „Ökologie und Nachhaltigkeit“ zu erweitern. 

 

Der Sitzungsleiter beantragt den Beschluss das Ökologie und Nachhaltigkeitsreferat als Kern-
referat aufzunehmen. 
4 x Dafür  4 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Die Diskussion wird wieder aufgenommen. 
 
Der Sitzungsleiter beantragt die Vertagung der Diskussion und des Beschlusses. 
3 x Dafür  5 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Die Diskussion wird wieder aufgenommen. 
 
Der Sitzungsleiter beantragt den 2. und letzten Beschluss das Ökologie und Nachhaltigkeits-
referat als Kernreferat hinzuzufügen. 
2 x Dafür  6 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Das Ökologie und Nachhaltigkeitsreferat wird nicht als Kernreferat hinzugefügt. 
 
 
Die Sitzungsleiterin beantragt den Beschluss der Satzung. Stand 20.Okt 2017. 
8 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Die Satzung ist genehmigt. 
 
Der Sitzungsleiter schließt diesen Tagesordnungspunkt. 
 
 

 
Alexis Quandel hat die Sitzung verlassen. 
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TOP 04: Haushaltsplan des AStA 

 
Sport/Segel Referat -> wird in Oldenburg getrennt dargestellt wird dann aber als eine „Sport-
Pott“ zusammengerechnet. 
 

Der Sitzungsleiter beantragt den Beschluss des vorliegenden Haushaltsplans mit der Ände-
rung die Addition des Segel und Sportreferats in ein Sportreferat auszuführen. 
7 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Der Haushaltsplan ist genehmigt 
 

Es wird überlegt, dass Kulturticket als Nachtragshaushalt hinzufügen wenn alle Studienorte 
dies miteinander abgestimmt haben. 
 

Der Sitzungsleiter schließt diesen Tagesordnungspunkt. 
 

TOP 05: Referate 

AStA Referat 
Stand 22.09.17 

Referats- 
sprecher/in 

im AStA 

Referent/in 
Oldenburg 

Referent/in 
Wilhelmshaven 

Referent/in 
Elsfleth 

Finanzen  Irina Zerr 
Christoph Wellmann 
Mariama Nehls 

 

Infothek  Janina Peest 
Markus Seidel 

 Falko Glogau 

Event  Leif Hansen Heiner Havlik 
Xaver Theus 
Lara Blumentjal 

KuBAR  Leif Hansen   

Kino  Phil Wetzel 
Alex Schneider 
Basti Preiß 

 

Shop  
Janina Dulle 
Judith van Zadel 
Ilka Lenssen 

Dominik Berndt  

Erstsemester  Süweyla Akyol 
Miriam Nehls 
Annalena Buchholz 

Tjark Lüth 
Hannes Cordes 

Politik  Heinrich Blass   

Gerätewart   Mojitaba Mahdawi  

Sport  Jose dos Reis 
Tavares 

Viktor Leorov  

Bafög und Sozia-
les 

  Brenda Sophie Lillig 
Henrike Rathje 
Nils Astrath 

IT  Alexander Zilcher  Gerrit Hense 

Semester-Ticket   Dirk Landmann  

Ökologie und 
Nachhaltigkeit 

 Heinrich Blass   

Kultur   Christin Schwarzer 
Arthur Betke 
Christian Belculfine 

Werkstatt (Fahr-
rad) 

  Jan Meyer 
Dominik Berndt 

 

Bau   Gerrit Hense  

Interkulturelles     
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Der Sitzungsleiter beantragt den Beschluss der Referate des AStA. 
7 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Die Referate sind Genehmigt. 
 
Der Sitzungsleiter schließt diesen Tagesordnungspunkt. 
 

 

TOP 06: Semesterticket 

Der neue Vertrag steht weitesgehend und muss im Dezember unterschrieben werden. 

Frage ob Urabstimmung unserer Studierenden über den jetzigen Stand umzusetzbar ist. 
Hierzu wird empfohlen einee Arbeitsgruppe ins Leben zu rufen. 

Kernthemen sind die Erhöhung um 25 Euro auf knapp über 200 Euro. 

Der Sitzungsleiter beantragt die Abstimmung einen offenen Brief an die Verkehrsbehörden zu 
schreiben in dem sich gegen die Erhöhung des Semesterticketpreises ausgesprochen wird. 
7 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Es wird ein offener Brief erstellt. 

 

Arthur bittet um unterstützung bezüglich Semestertickets. 

Der Sitzungsleiter schließt diesen Tagesordnungspunkt. 
 

TOP 07: Verschiedenes 

 

Botverkauf wird auf einnhamen zwischen 4.000 & 6.000 Euro geschätzt. 

Es wird überlegt eine_n Gutachter_in zur Wertschätzung zu beauftragen. 

Der StuPa wird über den Botverkauf abstimmen wenn es eine Interressentin gibt. 

 

Der Sitzungsleiter schließt diesen Tagesordnungspunkt. 
 

Der nächste Termin wird via Onlineumfrage abgestimmt. 

 

Der Sitzungsleiter schließt die Sitzung um 20:42 Uhr. 
 
 
 
             

Sitzungsleitung      Protokollführung 


